

Pressestelle, Mittwoch, 10. Juni 2015

Blick in die Geschichte im Stadtmuseum

Feiert eine Stadt ein Jubiläum, geht der Blick auch immer in die Vergangenheit: Wer waren die Menschen, die seit Jahrhunderten das kleine Fleckchen Erde bevölkern, das wir Heimat nennen? Wie lebten, arbeiteten und wohnten sie? Einen informativen und wissenschaftlich fundierten Einblick in die Vergangenheit unserer Vorfahren gibt es im Stadtmuseum bei der Ausstellung der Vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe Mühlheim. Ihre ständig erweiterte Dauerausstellung ist seit 30 Jahren im Stadtmuseum zu bewundern - zusammen mit dem Stadtjubiläum Anlass genug, alle Interessierten zu einer Sonderveranstaltung einzuladen. Dafür haben sich die Mitglieder der Vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe einiges ausgedacht. Der Steinbearbeitungsexperte Oliver Littmann wird alte Schlagtechniken unserer Vorfahren aus der Steinzeit zeigen. Die Herstellung von verschiedenen Werkzeugen und Jagdwaffen aus Steinoberflächen, wie z.B. Blattspitzen, Faustkeile oder Klingen, erfolgt aus Feuerstein (Flint). Aus demselben Material werden auch schon erstellte Werkzeuge zur genaueren Betrachtung ausliegen. Außerdem erhält jeder Besucher eine Sonderausgabe zum 30-jährigen Jubiläum der vor- und frühgeschichtlichen Ausstellung im Stadtmuseum. Die Sonderveranstaltung findet am Sonntag, dem 21. Juni 2015, zwischen 11 und 16 Uhr statt.